



Proposition sur la dynamisation de la vie syndicale

ATTENDU QUE les vagues de licenciements collectifs se sont soldées par le départ de plus d'une centaine de membres SPTP, incluant plusieurs de nos délégués;

ATTENDU QUE ces événements malheureux ont eu un impact significatif sur notre mobilisation syndicale;

ATTENDU QU'il y a présentement plusieurs postes de délégués vacants au sein du conseil syndical;

ATTENDU QUE la réalité de notre travail évolue, que de nouveaux enjeux et défis se présentent;

ATTENDU QUE la CSN a entrepris une démarche en marge de son dernier congrès afin d'inviter les syndicats à amorcer une réflexion sur la vie syndicale;

IL EST PROPOSÉ QUE l'exécutif et les délégués mettent en place différents moyens pour dynamiser et favoriser une plus grande participation des membres à la vie syndicale.

Adoptée à l'unanimité le 21 novembre par l'assemblée de Montréal et le 22 novembre par l'assemblée de Québec.